



きらきら



2019年 5月号 ゆり・ひまわり・さくら学級通信 H31. 4. 26

新しいメンバーを迎えて

8人になったゆりひまわりさくら。とてもにぎやかになりました。そして、一人一人が前年度より成長しているの、とても頼もしく感じた4月でした。新しい学年、新しい友達、新しい先生、不安な気持ちがたくさんあったと思いますが、



自分のできることを一所懸命行っていました。素晴らしいスタートが切れました。

ささげ先生がいなくても頑張ります！

2年間一緒に勉強してきた捧先生との別れ、離任式がありました。みんな大好きだった捧先生、4月8日、突然の別れでびっくりした子供達。12日までお手紙を書いたり、プレゼントを作ったり、演奏の練習をしたり・・・。少しずつ心の準備をしながらこの日を迎えました。当日はたくさんの子供たちが涙を流しながら、お別れを言うことができました。でも捧先生から「ビックニュース」。月曜日はくまなびで来るそうなので、授業を見にきたり、行事にも参加してくれるかもしれません。やったー！みんな最後は笑顔いっぱいでした。



ゆめちゃん一緒に頑張ろうね！

授業参観では、新入生ゆめかさんの歓迎会を行いました。手作り名刺で自己紹介をして、一緒に調理を楽しみました。ハプニングもありましたが、冷静に対応することができました。フレンチトーストおいしくいただきました。

